

Liebe Sportfreunde,

ich heiße Leana, bin 13 Jahre alt und spiele seit nicht ganz zwei Jahren beim TSV Nahe Fußball.

Dieses Jahr/ letzte Saison waren wir im Uwe-Seeler-Fußballpark in der Nähe von Plön am Kellerssee.

Die Saison davor waren wir schon einmal da und wie das Jahr davor, war es wieder wunderbar!

Zusammen mit fünf Betreuern und 34 Kindern hatten wir vom 2. – 4.6.2023 eine großartige und spaßige Zeit.



Das tolle am Uwe-Seeler-Park ist, dass er sehr gepflegt und sauber ist.

Die Zimmer sind mit allem ausgestattet, was man braucht.

Außerdem kann man sich auf der Anlage frei bewegen und hat nicht wirklich Einschränkungen. Besonders gut hat mir unsere kleine Überraschung von den Betreuern

gefallen und die Trainingseinheiten.

Auf jeden Fall möchte ich noch einmal dort hin!

Für die Saison 23/24 wünsche ich mir viele Tore (von uns ;) ) und weiterhin eine so großartige Gemeinschaft.



Liebe und sportliche Grüße,

Leana

